

Paganini aplaudió la actitud de Argentina: "Es fundamental lograr que los demás socios también se abran a la flexibilidad"

Principal



Publicada el: 04/09/24	Visitas: 124
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/paganini-aplaudio-la-actitud-de-argentina-es-fundamenta-l-lograr-que-los-demas-socios-tambien-se-abran-a-la-flexibilidad_1511.php



Principal

Paganini aplaudió la actitud de Argentina: "Es fundamental lograr que los demás socios también se abran a la flexibilidad"

"El ministro de Relaciones Exteriores destaca avances hacia una mayor apertura en el contexto de la flexibilización impulsada por el gobierno de Javier Milei."
"

Postura de Uruguay y Argentina sobre el Mercosur

El canciller uruguayo, Omar Paganini, se pronunció este miércoles sobre la reciente postura del gobierno argentino, que se alinea con Uruguay para permitir que los socios del Mercosur puedan negociar individualmente con países fuera del bloque. Paganini subrayó que el gobierno uruguayo ha estado trabajando en conjunto con su par argentino y resaltó la intención de la actual administración de promover una mayor apertura del Mercosur, buscando generar más acuerdos comerciales con el resto del mundo.

En caso de que esto no sea viable, los países deberían tener la opción de actuar de forma individual.

Paganini celebró la “flexibilidad” expresada por la canciller argentina, Diana Mondino, quien representa al gobierno de Javier Milei.

“Por supuesto, que siempre es mejor ir todos juntos, pero cuando eso no pasa...”, comentó el canciller, añadiendo “vamos dando pasos hacia una mayor apertura”.

Destacó la necesidad de que los demás socios del bloque también adopten una postura más flexible en las negociaciones.

En el marco de la negociación internacional, el canciller enfatizó que hay un consenso creciente entre los países del Mercosur sobre la importancia de ser más activos.

Este miércoles inicia una nueva ronda de negociaciones entre el Mercosur y la Unión Europea, a lo que Paganini expresó:

“Esperemos que ahora haya luz verde o humo blanco”.

Sin embargo, reconoció que las expectativas son moderadas tras varios años de negociaciones y señaló que el panorama político en Europa ha cambiado en los últimos seis meses.

Respecto a la flexibilización del Mercosur, Paganini manifestó la necesidad de avanzar frente a las objeciones planteadas por Brasil y Paraguay.

Las autoridades uruguayas buscan continuar el diálogo con los gobiernos de Lula da Silva y Santiago Peña durante las cumbres de Naciones Unidas en Nueva York en septiembre y del Mercosur en diciembre.

Situación política en Venezuela

El canciller también se refirió a la compleja situación política en Venezuela, manifestando la preocupación del gobierno uruguayo ante un escenario que se torna cada vez más incontrolable.

Paganini destacó que el régimen venezolano, en lugar de atender las solicitudes de la comunidad internacional, adopta medidas cada vez más

agresivas.

El canciller calificó de “ridícula” la orden de prisión contra Edmundo González Urrutia, candidato de la oposición que varios países, incluido Uruguay, reconocen como el vencedor de las elecciones presidenciales del 28 de julio. Además, criticó acciones “inverosímiles”, como el adelantamiento de la celebración de Navidad, indicando que “estamos ante un régimen que ya está fuera de todo sentido de realidad y no está escuchando a nadie”. Reclamó “cordura” a la dirigencia del gobierno venezolano para abrir un camino hacia la democracia.

Por otro lado, Paganini mencionó que actualmente se coordina una reunión entre los presidentes de países que han rechazado la orden de arresto de González Urrutia, junto a la líder opositora María Corina Machado. “Estamos avanzando en buscar elementos nuevos de presión”, indicó. Asimismo, adelantó que Uruguay apoyará la moción de Ecuador de presentar el tema en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. También informó que se ampliará la denuncia contra el gobierno de Nicolás Maduro ante la Corte Penal Internacional por crímenes de lesa humanidad, resaltando la gravedad de la situación de los derechos humanos en Venezuela.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Paganini aplaudió la actitud de argentina es fundamental lograr que los demas socios tambien se abran a la flexibili

Tags

canciller, negociaciones, uruguay, mercosur, internacional, venezuela, gobierno, apertura, uruguayo, paganini, argentina, postura

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Paganini se pronuncia sobre la situación en Venezuela: "El régimen está severamente aislado y es fundamental que la presión internacional continúe"*
- 4.5 *** *Argentina se une a Uruguay en la demanda para que los miembros del Mercosur tengan la posibilidad de negociar acuerdos comerciales de manera independiente*
- 3.5 *** *Paganini cuestiona a Orsi: "Es incomprensible que un aspirante a la presidencia no se pronuncie en contra del régimen de Maduro"*
- 4.3 *** *Canciller Omar Paganini reclama la liberación de todos los presos políticos en Venezuela*
- 4.7 *** *Se dio inicio a la construcción del data center de Google en Pando con la colocación de su piedra fundamental*
- 4.5 *** *Especialista en derecho laboral sostiene que la implementación de la reducción de horas de trabajo "es factible" en Uruguay*
- 4.9 *** *Lacalle Pou contestó a Orsi y aseguró que "los que deben temblar" son aquellos que "tienen muchas deudas" con Venezuela*
- 3.9 *** *La Justicia tomó la posta: el canciller dominicano se pronuncia sobre la entrega del avión de Maduro*
- 3.6 *** *Las negociaciones para una tregua en Gaza se suspenden indefinidamente*
- 4.3 *** *El canciller venezolano arremetió nuevamente contra Luis Lacalle Pou, tildándolo de "lacayo"*

Categorías

Breves
ciencia y tecnología
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf